

MEA basado en teoría y consciente de la complejidad para programas de derechos de los trabajadores



ILAB utiliza dos enfoques complementarios para llevar sus proyectos a buen puerto.

MEA basado en teoría del programa

(TdCS y modelo de marco lógico)

Da seguimiento a los aspectos predecibles de proyectos

Mide los resultados que el donante/planificador espera

Da seguimiento a los senderos de cambio predeterminados o conocidos

Asigna metas e indicadores

MEA consciente de la complejidad

(impredecible y más allá de la influencia del proyecto)

Da seguimiento a los aspectos impredecibles del proyecto

Mide resultados más allá a los que el donante/planificador esperaba

Da seguimiento a los aspectos inciertos, contenciosos, emergentes y dinámicos

No asigna metas; usualmente es libre de indicadores

Da seguimiento a la evolución de la interrelación entre el proyecto y el sistema circundante